

やすらぎ

広報紙

9月号

令和3年 第15号
(通算525号)

社会福祉法人 小樽育成院
特別養護老人ホーム やすらぎ荘
広報委員会

今月の
ラインナップ

- + 日頃のひとコマ
(七夕祭り)
- + はなクラブ
- + 小樽育成院 花火大会
- + 三度目の緊急事態宣言

二度目の緊急事態宣言

施設長 田村成人

今夏は「なまら暑い日」が続きましたが、あつさりと秋の空気に入れ替わりました。

先月号にて、コロナウイルスの次なる波が来ていることをお伝えしましたが、感染性が高いとされたデルタ株の影響により、全道で感染が急拡大し、北海道への3度目の緊急事態宣言が8月27日から適用されました。道知事によって、札幌市や小樽市など10市町村は「特定措置区域」に指定され、より強い措置がとられました。

当法人の各施設・事業所では、道からの要請を踏まえて、ご家族等の皆様に外出や移動を控えていただくため、8月27日から9月12日までの間、面会を一時中止することにいたしました。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

やすらぎ荘では、「リモート(ZOOM)面会」は、引き続き対応しておりますので、是非ご利用ください。

コロナ禍で外出が減りました。

要請されました。

施設長 田村成人

2021年9月～10月のお知らせ

INFORMATION

お知らせ
9/12日まで

「衝立越し面会・パソコン面会」等の一時中止

9月行事予定

- 14日(火) 美容
- 22日(水) 理容

※新型コロナウイルスの影響もあり、行事が変更になる可能性があります。

10月行事予定

- 1日(水) 修祓式
- 12日(火) 美容
- 27日(水) 理容

場合などでお呼びした方のみ、居室での面会を行わせていただきます。

1 | 衝立越し・パソコン面会の中止

ZOOMでの面会は、引き続き利用可能です。

2 | 理美容、マッサージなどの外部サービス利用の中止

法人本部事務局の移転整備に伴い、これまで事務室に席を置いていた事務局長や事務局員の3名が法人本部事務室へと配置変更いたしました。

これに伴い、9月1日から業務課長、相談係、管理栄養士、機能訓練指導員、事務局管理係の合計10名の職員で、新たな事務室体制を編成することになり、新チームが連携・協力して、窓口対応や電話対応を担当させていただきます。

業務に慣れるまでの間、皆様方にご不便をお掛けすることもあるかと思いますが、これまで以上にサービス向上に努めてまいりますので、ご理解とご協力をたまわりますようお願い申し上げます。

社会福祉法人 小樽育成院
特別養護老人ホーム やすらぎ荘 | 〒048-2671 小樽市オタモイ1丁目20番18号
電話/0134-28-2500 FAX/0134-26-2476

ホームページで、詳しい情報をご覧いただけます

<http://www.otaru-ikuseiin.com/yasuragi>

小樽育成院やすらぎ荘 検索

編集／やすらぎ荘広報委員会[田村 成人、信濃 聰、西川 浩司、小林 美奈子、田中 淳平]

QRコード

8月7日(土) 七夕祭り

日頃のひとコマ

七夕に願いを込めて…

1階のはっちゃき亭では、8月7日に中庭にて七夕祭りを行いました。皆さんの願い事を書いた笹の木と短冊を眺めながら、そうめんとかき氷を食べています。短冊には、「孫が元気に産まれますように」や「100歳でも200歳でも生きてても良いけど、このまま自分でトイレに行けますように」などの願い事もありました。暑い日が続くなか、少し涼しさを感じられる昼下がりを過ごしました。

職員の短冊も見つかりました。

七夕飾りを囲んで過ごしました。

七夕祭りは、タープや傘で防ぎました。

多くの短冊や飾りつけを職員と入居者様で行いました。

8/20 令和3年 小樽育成院 花火大会 オタモイの空に咲く 大輪の花

8月20日、入居者、職員、地域の方々に感謝を込めて、“笑顔”と“元気”を与えることを願い、花火大会を行いました。コロナ禍で迎える2年目の夏、本来であれば露店や盆踊りを楽しみながら、花火を見ていただく恒例の行事でしたが、新型コロナの猛威も収まる気配もなく、昨年同様に感染予防対策を行なながら、大輪の花がオタモイの空を照らしました。

はなクラブ

野菜が収穫に向けてぐんぐん成長中!

枝豆

ミニトマト

ひまわり

大根

カボチャ

今年は、炎天下が続いたことで、あまり畑作業をすることができず、見る人が見るとお叱りを受けてしまうような状態となってしまいました。ここ最近はやっと暑さもひと段落して、畑の野菜も秋の収穫に向けて順調に育ってきています。

カボチャの赤ちゃんを見つめました。

季節のお花 > 菊
花言葉 > 高貴・高尚 ほか

9月9日は重陽の節句です。菊酒を飲んだり、栗ご飯を食べたりして邪気を払い、無病息災や長寿を願います。